
 

 
 

RENTRÉE SEPTEMBRE 2024 
LISTE DE FOURNITURES 

GRANDE SECTION 
 

 

• Pour la peinture et les arts plastiques, 1 tablier en une seule pièce  

(que l’enfant devra pouvoir enfiler seul) à manches longues plastifiées 

(pas en tissu). Cf. photo ci- contre ; 

• 1 ardoise blanche effaçable type Velleda® 26 x 18 cm  

+ 8 feutres effaçables (bleu ou noir) + 1 effaceur ; 

• Une boite de 12 crayons à papier, mine HB, de section triangulaire. 

Cf. photo ci-contre ; 

• 1 taille-crayon avec réservoir adapté aux crayons demandés ci-dessus ; 

• 1 gomme de bonne qualité ; 

• 1 grand paquet de mouchoirs en papier (à renouveler en cours d’année) ; 

• 1 grand paquet de lingettes (à renouveler en cours d’année) ; 

• Une trousse plate. Cf. photo ci-contre ; 

• Un set complet de rechange (uniforme de l’école : polo, short ou legging et des 

sous-vêtements) rangé dans un grand sac hermétique de style Ziploc® étiqueté au 

nom de l’enfant ; 

• Un grand cartable pouvant contenir des cahiers de format 24X32 cm. 

 

Prévoir deux rouleaux d’adhésif transparent à la maison pour couvrir les cahiers fournis par 

l’école. 

Tout le matériel (ainsi que le sac, la gourde et la boite à gouter) devra être apporté le 

jour de la rentrée, marqué au nom de l’enfant, et renouvelé autant que nécessaire 

pendant l’année. 
 



 

 
 

RENTRÉE SEPTEMBRE 2024 
GRANDE SECTION 

Supply List 
 
 

 

➢ For painting and plastic arts, 1 one-piece apron (which the 

 child must be able to put on by themselves) with plastic-coated  

long sleeves (not fabric). See photo opposite. 

 

➢ 1 erasable whiteboard Villeda®, 26 x 18 cm  

+ 8 erasable whiteboard markers (blue or black) + 1 eraser. 

➢ A box of 12 pencils, HB lead, triangular cross-section. See photo opposite. 

➢ 1 pencil sharpener with a container for the above pencils. 

➢ 1 good quality eraser. 

➢ 1 large pack of tissues (to be renewed during the year). 

➢ 1 large pack of wipes (to be renewed during the year). 

➢ A flat pencil case. See photo opposite.  

 

➢ A complete set of clothes (school uniform: polo shirt, shorts or leggings and 

underwear) in a large, airtight Ziploc® style bag labeled with the child's name. 

➢ A large school bag that can hold 24x32 cm notebooks. 

 

At home, school-supplied notebooks should be covered with transparent adhesive cover. 

We advise you to have two rolls at home. 

 

 

All equipment (including bag, water bottle and lunch box) must be brought to school on the 

first day, marked with the child's name, and renewed as necessary during the year. 

 
 

 




